



16 Pièces

635 m²

Réf. STZ260388

3 490 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare domaine privé à proximité de Saint-Tropez, cette exceptionnelle propriété provençale du XIXe siècle déploie tout le charme et l'authenticité de la Provence sur près de 9 hectares de terrain. Dans un environnement calme et préservé, la bâtisse en pierre offre près de 500 m² habitables ainsi qu'une maison indépendante et plusieurs dépendances. La propriété est entourée d'une magnifique oliveraie d'environ 1.000 oliviers avec exploitation d'huile d'olive, ainsi que de vergers composés d'agrumes et d'avocats. Un cadre rare, idéal pour une résidence familiale de prestige mais également ...

A rare private estate near Saint-Tropez, this exceptional 19th-century Provençal property embodies all the charm and authenticity of Provence across nearly 9 hectares of land. Set within a peaceful and preserved environment, the stone-built residence offers approximately 500 sqm of living space, along with an independent guest house and several outbuildings. The property is surrounded by a magnificent olive grove of around 1,000 olive trees with its own olive oil production, as well as orchards planted with citrus and avocado trees. A truly rare setting, ideal as a prestigious family residence, ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

